



SCHMITZMÄN

Wir leben in einer Welt, in der die Toaster inzwischen smarter sind als wir, in der wir joggen gehen, um unsere Fitnessarmbänder nicht zu enttäuschen, und in der wir zur KI netter sind als zu unseren Liebsten!

Kurz: Ja, wir sind alle herrlich verrückt geworden!

Nur: Wie soll man daraus noch Comedy machen, wenn selbst die Realität schon absurder ist als jeder Witz?

Um diesen neuen Wahnsinn noch zu toppen, braucht es einen echten Superhelden. Und der kommt jetzt: Wenn sich der Vorhang hebt und der Spot auf ihn fällt, wird aus Ralf Schmitz: **SCHMITZMÄN!** Der letzte seiner Art.

Er rast über die Bühne mit der Geschwindigkeit von Flash.
Seine Pointen schlagen ein wie der Hammer von Thor.

Mit dem Röntgenblick von Superman schaut er den Menschen in die Seele und weiß sofort, was sie wollen – und er gibt ihnen genau das!

Mit seiner ultimativen Superkraft:

SCHMITZMÄN bringt Menschen zum Lachen!

Und er weiß: Mit großer Macht kommt auch große Verantwortung.
Darum macht er weiter, wo andere längst kapituliert hätten –
Superhelden kündigen nicht!

Spielerisch krümmt er Raum und Zeit. Ein Abend mit SCHMITZMÄN vergeht so rasend schnell, dass man sich hinterher nur fragt:

„Was war das? Ist das gerade wirklich passiert?
Und warum bin ich so glücklich, obwohl mein Bauch so wehtut?“

Die Antwort: **SCHMITZMÄN ist passiert!**

Mit Tempo, Herz und vollem Körpereinsatz nimmt er uns mit auf einen Parabelflug an die Grenze des Wahnsinns. Das Ergebnis: **ein bisschen voll echter Schwerelosigkeit – mit Ralf Schmitz auf nie dagewesener Flughöhe!**

Ralf Schmitz

In seinem neuen Programm geht er wieder genau dorthin, wo er am stärksten ist:
mitten in unseren Alltag, mitten in unsere Leben, mitten in unsere Köpfe.

Wie kein Zweiter vereint Ralf Schmitz Stand-Up, Impro-Comedy
und Publikumsinteraktion live zu einem Festival der guten Laune,
das wirklich nur ein echter SCHMITZMÄN auf die Bühne bringen kann.

Liebevoll nimmt er seine Superhelden-Kollegen der Filmgeschichte aufs Korn,
zappt durch ihre größten Macken und Missgeschicke und landet damit immer wieder direkt bei uns.
Denn Ralf weiß: Die echten Superhelden sitzen genau vor ihm - im Publikum!
Ob Krankenschwester, Busfahrer oder hoffnungslos übernächtigte Eltern –
er mischt sich unter sie und feiert sie, wie sie es verdient haben.

Genau da spielt Ralf seine größte Stärke aus: SCHMITZMÄN ist einer von uns.
Er mag unsere Macken, er kennt unsere liebenswürdigen Eigenheiten
und wie ein wahrer Superheld verwandelt er unser Chaos in ein echtes Happy End!

Und am Ende erkennen wir dank SCHMITZMÄN:
**Solange wir zusammen lachen können
sind wir vielleicht immer noch nicht zu retten –
aber noch lange nicht verloren!**

Danke, SCHMITZMÄN!

www.ralfschmitz.tv